

Betrunkener Autofahrer verursacht Chaos: Drei Unfälle in Norden!



Nachrichten AG

Ein dramatisches Wochenende auf den Straßen! In Wiesmoor krachte es heftig, als ein rücksichtsloser 22-jähriger gegen 13:50 Uhr mit seinem Opel ungebremst auf einen vor ihm haltenden Nissan aufprallte. Dieser wurde durch den Aufprall sogar auf einen VW geschoben! Die heftige Kollision hinterließ eine schwer verletzte 55-jährige Beifahrerin und einen leicht verletzten Opel-Fahrer. Der Gesamtschaden? Ein schockierendes Ausmaß von rund 10.000 Euro!

Doch das war nicht der einzige Zwischenfall! In Norden sorgte ein 59-jähriger Mann mit einem Atemalkoholwert von 2,5 Promille für Chaos. Er verlor gegen 21:30 Uhr die Kontrolle über seinen Wagen und krachte in zwei am Straßenrand parkende Fahrzeuge und einen Gartenzaun. Seine 43-jährige Beifahrerin wurde leicht verletzt, der Führerschein des Fahrers wurde sichergestellt, und ein Strafverfahren wurde eingeleitet. Der

Wahnsinn auf den Straßen geht weiter!

Weitere Alarmzeichen aus der Region

Die Polizei hat inzwischen nach einem weiteren Vorfall in Wirdum Zeugen gesucht. Ein unbekannter Autofahrer kam gegen 18:30 Uhr auf die Gegenfahrbahn und ließ ein beschädigtes Fahrzeug und einen Leitpfosten zurück, während er in Richtung Loppersum flüchtete. Und in Großheide wurde eine 41-jährige Autofahrerin mit über 1,9 Promille gestoppt – auch hier wird ein Strafverfahren eingeleitet.

Die Lage ist angespannt, und die Polizei fordert alle, die etwas gesehen haben, auf, sich zu melden! Wer die Augen offen hält, kann dazu beitragen, solch gefährliche Fahrer von den Straßen zu holen!

Statistische Auswertung

Ort: Autobahnkreuz Wismar, Mecklenburg-Vorpommern, Deutschland

Vorfall: Verkehrsunfall

Ursache: nicht angepasste Geschwindigkeit, Fahrer verlor Kontrolle,
Zusammenstoß mit Leitplanke

Schaden: 44000

Beste Referenz: [n-tv.de](https://www.n-tv.de)

Weitere Infos: [ndr.de](https://www.ndr.de)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)